

あなたの声を町政に



三菱マテリアル 土地に公園を

(平成15年9月提案)

私は、富士見に住む2児の母親です。子どもと母親が交流する場を作つてほしい場所があります。それは、子どもが元気良く走り回

広報12月号で「町長への手紙」を募集したところ、2月1日現在で20通の手紙をいただきました。内訳をみると開発関係が3件、自然環境関係が6件、観光関係が2件、健康・スポーツ関係が4件、農業、福祉、苦情がそれぞれ1件、その他が2件ありました。

今回は紙面の都合により、8通の貴重なご意見を匿名で紹介します。尚、町からの回答に対し要望・提案等ございましたら広報12月号の「町長への手紙」を利用してされるか役場受付前にある「提言箱」に投函ください。

広報12月号で「町長への手紙」を募集したところ、2月1日現在で20通の手紙をいただきました。内訳をみると開発関係が3件、自然環境関係が6件、観光関係が2件、健康・スポーツ関係が4件、農業、福祉、苦情がそれぞれ1件、その他が2件ありました。

今回は紙面の都合により、8通の貴重なご意見を匿名で紹介します。尚、町からの回答に対し要望・提案等ございましたら広報12月号の「町長への手紙」を利用してされるか役場受付前にある「提言箱」に投函ください。

つても危なくない場所です。近くに富士見公園がありますが、そこはとても暗く、一人で子どもを連れて行く気になれません。トイレはおばけが出そうです。たぶんみんなおもつてていると思います。そこで、町で買うと思われる三菱マテリアルの土地ですが大きな工場ができると聞いていましたが来なくなつたとのことで、是非そこへ公園を作つてほしいのです。

ついて検討していただきております。その中で同様な考え方もあると聞いております。その結果をみなが貴重なご意見が反映されるか又反映できるかを町として考えていきたいと思いますので、ご理解の程よろしくお願ひいたします。

なお、富士見公園の件につきましては実情を踏まえ、対応できるか産業課商工観光係に検討するよう指示しました。

コミニティ・プラザは入口でお弁当を食べることしかできない

し、庭も食べられる環境にないのを納得いかないです。遊具はなくて、ただ広い公園がほしのです。紅林荘の近くなのでお年寄りの散歩コースにピッタリだと思うのでお願いします。

回答

ご提案いただきました「三菱用地の利用」についてですが、塚平用地（三菱マテリアル（株）所有）を

取得するためには、その用地をいかに有効活用できるかが問題になります。現在公募によるワーキンググループにより、利活用に

お弁当を食べることしかできないし、庭も食べられる環境にないのを納得いかないです。遊具はなくて、ただ広い公園がほしのです。紅林荘の近くなのでお年寄りの散歩コースにピッタリだと思うのでお願いします。

北通り線の建設について

(平成16年1月提案)

北通り線につきましては、以前より建設の方向で土地買収もされ、進められてきているようですが、一住民としてその必要性を感じられません。多くの人からもそんな立派な道が何故必要かとの声を聞きます。多額の税金を使ってなされる道路建設については、その建設により、便利になつてよかつたとか、渋滞がなくなつたとか、危険な場所が解消されてより安全性が増したとかなど、住民みんなが建設による効果を喜べるものである

べきだと思います。多額の税金を使ふことの北通り線建設はこれらを考慮して、その必要性があるでしょう。それだけの効果があるでしょ

うか。一部の人のための立派な道路なら不要だと思います。どこまで進んでいてもやめた方がいいものは大英断をもつて中止することはできないでしょうか。ある程度の犠牲を払つても、但し、現在の道路は車で走つてみて、見通しの悪いカーブなどいくつかあります。この様



なところの改良工事は早急に進めほしいと思います。その範囲の工事にとどめてもらいたいと思います。この様な生き方を選ばねばならないときに、限られた財源をいかに有効に住民のために使うかを